

# *Le pape François appelle au respect des droits de l'enfant*

---



Vatican, 14 juin (RHC) Le pape François a affirmé ce dimanche, après la récitation dominicale de l'Angélus, qu'il est impossible de fermer les yeux sur l'exploitation des enfants, privés du droit de jouer, d'étudier et de rêver.

Dans un commentaire, le Souverain Pontife a rappelé la célébration, la veille de la Journée mondiale contre le travail des enfants et IL a souligné que, selon les estimations de l'Organisation internationale du Travail, Plus de 150 millions d'enfants sont touchés par ce fléau, ce qui est une tragédie.

Le pape a noté que ce chiffre est similaire au nombre d'habitants de l'Espagne, de la France et de l'Italie et il a souligné que 'cela se produit aujourd'hui', tout en appelant à renouveler 'tous ensemble, l'effort pour éliminer cet esclavage de notre temps'.

Le Souverain Pontife a également abordé cette question la veille, à travers un message publié sur le réseau social Twitter, dans lequel il a exprimé que les enfants sont l'avenir de la famille humaine et qu'il

appartient à tous de favoriser leur croissance, leur santé et leur sérénité.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/260550-le-pape-francois-appelle-au-respect-des-droits-de-lenfant>



**Radio Habana Cuba**